

rP4

Termin: Donnerstag, 05.09.2024 · 10:30-12:00 Uhr

Raum: 401/402

Format: Workshop

Erleben Sie das Erlernen einer (wirklichen) Fremdsprache!

Für viele von uns konzentriert sich das Sprachenlernen auf Fremdsprachen wie Französisch, Englisch und Spanisch, wobei wir in einer oder mehrerer dieser Sprachen zumindest eine Kompetenz auf Urlaubsniveau erlangt haben. Als solche sind uns diese Sprachen also nicht vollkommen fremd. Am Bundessprachenamt werden für dienstliche Zwecke aber auch viele Sprachen unterrichtet, die privat vielleicht seltener gelernt werden. Die Erfahrung, eine echte Fremdsprache zu lernen, kann sehr bereichernd sein und Türen zu neuen Kulturen und Horizonten öffnen.

In diesem Workshop lernen Sie von einer sehr erfahrenen und kompetenten Lehrkraft die ersten Schritte in einer solchen Fremdsprache und haben die Möglichkeit zu erleben, wie spannend und anspruchsvoll zugleich Fremdsprachenlernen ist! Sie werden auch sehen, welche Möglichkeiten es gibt, das Sprachenlernen durch speziell zugeschnittene digitale Anwendungen und durch kollaborative Tools zu unterstützen und die Motivation durch den Einsatz von spielbasierten Apps zu erhöhen.

Referierende:

- Regierungsrat Alexandre Mendes,
Bundessprachenamt